

A Nancy, le campus Artem entre dans sa dernière ligne droite

by Urbapresse - jeudi, février 26, 2015

<http://correspondances.fr/a-nancy-le-campus-artem-entre-dans-sa-derniere-ligne-droite/>

Le plus grand chantier universitaire de France s'achèvera l'an prochain sur les hauteurs de Nancy.

Implantés sur 10 hectares de friches militaires, le campus Artem regroupera sur un même site l'enseignement de la technologie avec l'Ecole des Mines, de l'art avec l'Ecole nationale supérieure d'Art de Nancy (Ensan) et du management avec l'ICN Business school. Maître d'ouvrage, le Grand Nancy espère compte prendre livraison l'an prochain de ces deux derniers établissements dont l'ouverture était respectivement prévue en 2014 et 2015. Maître d'œuvre de l'Ecole des Mines, ouverte en 2012, et coordinateur de l'ensemble du projet, Nicolas Michelin a permis l'expression de formes architecturales très variées imbriquées autour d'une longue galerie couverte. Ouvert sur la ville et accessible aux habitants le campus a reconfiguré le quartier des casernes Blandan. Le Grand Nancy consacra cette année 30 millions d'euros à de nouveaux travaux de démolition et d'aménagement.